

Bhabinkamtibmas Polsek Lohbener Sampaikan Himbauan Kamtibmas kepada Warga

Indramayu - INDRAMAYU.UPDATES.CO.ID

Aug 5, 2023 - 12:16



Bhabinkamtibmas Polsek Lohbener Sampaikan Himbauan Kamtibmas kepada Warga

Indramayu,- Bhabinkamtibmas Polsek Lohbener jajaran Polres Indramayu Polda Jabar aktif melakukan sosialisasi dan menyampaikan himbauan kamtibmas

kepada warga di wilayah binaannya.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Lohbener untuk menjalin kedekatan dan komunikasi yang baik dengan masyarakat.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas yang berperan sebagai ujung tombak kepolisian di tingkat desa atau kelurahan. Mereka berperan aktif dalam memberikan informasi dan edukasi tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Lohbener, Kopol H. Nurani menyatakan pentingnya peran Bhabinkamtibmas dalam membangun hubungan yang harmonis antara polisi dan masyarakat.

"Bhabinkamtibmas adalah garda terdepan dalam memberikan pelayanan dan pendekatan kepada masyarakat. Melalui kegiatan ini, kami berharap dapat memberikan pemahaman tentang pentingnya kamtibmas dan bagaimana peran aktif warga dalam menjaganya," ujar Kapolsek Lohbener, Kopol H. Nurani.

Bhabinkamtibmas Polsek Lohbener aktif melakukan kunjungan ke warga dan berdialog dengan mereka.

Dalam kesempatan tersebut, mereka memberikan himbauan tentang pencegahan tindak kejahatan, pentingnya melaporkan hal yang mencurigakan kepada pihak kepolisian, serta kerjasama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Kapolsek Lohbener, Kopol H. Nurani, berharap bahwa melalui kegiatan Bhabinkamtibmas ini, masyarakat semakin menyadari betapa pentingnya peran mereka dalam menjaga kamtibmas di lingkungan sekitar.

"Kami ingin masyarakat merasa bahwa polisi adalah sahabat dan mitra dalam menjaga keamanan lingkungan. Dengan bersama-sama, kita dapat menciptakan lingkungan yang harmonis dan aman bagi kita semua," tutur Kapolsek.

Semoga melalui pendekatan yang lebih dekat ini, polisi dan masyarakat dapat bekerja sama dalam menciptakan wilayah yang aman, nyaman, dan terbebas dari tindak kejahatan. Harap Kopol H. Nurani